



## Bajo Reserva Exprés: La foto fake de Monreal



MÉXICO (REDACCIÓN).- Nos dicen en el primer círculo de Ricardo Monreal que hay un detalle muy importante que no cuadra en las presuntas conversaciones del líder de los senadores de Morena y el presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas: la foto del zacatecano.

En las capturas de pantalla de WhatsApp exhibidas por la gobernadora morenista de Campeche Layda Sansores aparece una imagen de Monreal en el avatar.

Nos comentan que quienes han platicado con él a través de esa aplicación saben perfectamente que el senador nunca se identifica con una fotografía.

Y no es por intrigar ni desacreditar a nadie, pero nos señalan que WhatsApp es una de las formas de comunicación más fáciles de editar. Incluso hay aplicaciones creadas especialmente para fabricar conversaciones, como una llamada "Fake Chat Conversations".

Así la guerra sucia, la carpa morenista en tiempos estelares de la 4T y en épocas de sucesión presidencial anticipadas...

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/bajo-reserva-expres-la-foto-fake-de-monreal>